

Una Amplia Amnistía Aprobada en Nicaragua

MANAGUA, 14 Dic. (Por Antonio Martínez, de ACAN-EFE). — El Gobierno y la oposición moderada de Nicaragua se pusieron anoche de acuerdo, por primera vez en todo el año, para aprobar un proyecto de ley que concede amnistía "amplia e incondicional" a los presos.

Pero ese paso hacia una solu-

ción política de la crisis nicaragüense no ha detenido la ola de violencia y terror que ha hecho de 1978 un año apocalíptico.

En las últimas horas se reportaron tres nuevos asaltos a Bancos; hostigamiento guerrillero en León y en la frontera sur intensos tiroteos, atribuidos aquí a choques entre sandinistas y guardias civiles costarricenses, pero en San José explicados como combates de los rebeldes con tropas regulares nicaragüenses.

El comandante militar del sur nicaragüense, General Gonzalo Evertz, dijo a "ACAN-EFE" que los enfrentamientos habían tenido lugar del lado "tico" y que la Guardia Nacional de este país no había disparado un solo tiro, aunque estaba bien alerta, armada hasta los dientes y preparada para cualquier sorpresa.

Pero esa explicación fue negada por el Ministerio costarricense de Seguridad Pública, al tiempo que emisoras de San

—Favor pase a la Pág. 47.

Actuación Irregular en Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, Dic. 14 (UPI). — Cierta incertidumbre sobre el resultado de la reunión que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), tendrá esta semana, la situación de Irán y el resultado negativo de las gestiones para que continúen las negociaciones de paz entre Egipto e Israel, hicieron que las acciones tuvieran hoy una actuación irregular en la Bolsa de Nueva

—Favor pase a la Pág. 45.

Pdte. Pinochet se Reúne con Altos Mandos Militares

SANTIAGO (Chile), diciembre 14. (UPI). El Presidente Augusto Pinochet se reunió hoy con el cuerpo de generales y almirantes en una sesión "informativa de fin de año" en la que se consideró como asunto principal el difinido límite con la Argentina.

La reunión, de casi dos horas de duración, se efectuó en la sede del Gobierno y por primera vez se observó la asistencia de comandantes de unidades especializadas en guerrillas.

Al ingresar a la sesión Pinochet dijo que se trataba de una reunión "periódica, habitual y

de carácter informativo de fin de año".

Respondiendo una consulta, el mandatario desvirtuó las versiones periodísticas procedentes de Buenos Aires sobre la posibilidad de una nueva cita presidencial chileno-argentina para abordar los problemas fronterizos australes de los dos países.

"Los Presidentes se reúnen cuando hay acuerdo o cuando las cosas están solucionadas", dijo.

Pinochet y el Presidente argentino Jorge Rafael Videla se reunieron en dos oportunidades a comienzos de este año, cuando

—Favor pase a la Pág. 39.

Una Tensa Calma Reina en Varias Ciudades de Irán

ISFAHAN, Irán, Dic. 14 (AP). — Una calma tensa reinaba hoy en las calles de esta pintoresca ciudad de la región central de Irán, después de tres días de derramamientos de sangre y violencia.

El ejército y elementos leales al Sha Mohammad Reza Pahlavi controlaban la situación después de sofocar de forma sangrienta un estallido de protesta de los enemigos religiosos y políticos del soberano.

Isfahan, antigua capital de este país durante el Siglo XVII, estaba totalmente ocupada por soldados fuertemente armados y vehículos blindados.

Se informó que tienen órdenes del Comandante encargado de

implantar la ley marcial, el General Neza Nagi, de disparar contra los manifestantes y contra todo el que viole el toque de queda.

Los médicos de los hospitales de la ciudad dijeron que 46 personas murieron, víctimas en su mayor parte de disparos de armas de fuego, después que los disturbios estallaron el lunes por la noche a raíz de un ataque de extremistas contrarios al Sha contra la sede local de la Policía Secreta del Monarca, Savak.

Unas 700 personas resultaron heridas como consecuencia de la violenta represión acometida por las tropas y por un ejército de varios millares de partidarios

—Favor pase a la Pág. 11.



FUERTE VIGILANCIA. — Isfahan, Irán, diciembre 14. Un grupo de soldados iraníes de guardia en la ciudad de Isfahan, posan junto a un vehículo blindado de transporte de soldados, decorado con una foto del Sha Mohammad Reza Pahlavi y su esposa, la emperatriz Farah.

Fracasan Negociaciones de Vance Entre Egipto-Israel

JERUSALEN, Dic. 14 (UPI). El Secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance sostuvo hoy una ronda final de conversaciones con los líderes israelíes y regresó a Washington vía El Cairo sin el acuerdo de un tratado de paz que trató de lograr dentro del plazo que se ven-

ce el domingo. Luego de una entrevista de 90 minutos con Vance el Primer Ministro Menachem Begin dijo que aún subsisten "Ciertas divergencias" entre las posiciones israelíes y egipcias en el ante-

—Favor pase a la Pág. 29.

Voto de Confianza en el Parlamento Logra Callaghan

LONDRES, diciembre 14 (UPI). El Primer Ministro James Callaghan obtuvo hoy un crucial voto de confianza en el Parlamento, que salvó la caía de su Gobierno laborista de minoría por algunas semanas al menos y despejó la necesidad de un llamado inmediato a elecciones generales.

El voto de confianza fue otorgado por 300 sufragios a 290 — una magra mayoría de 10 — apoyando la política económica anti-inflacionaria y un límite del 5 por ciento en los incrementos salariales del próximo año.

La decisión parlamentaria se produjo 24 horas después que el

—Favor pase a la Pág. 138.

Vehemente Llamado a Chile y Argentina Hace Brasil

SANTIAGO DE CHILE, Dic. 14 (AP). — Brasil hizo hoy un "vehemente llamado" a los Gobiernos de Chile y Argentina, para que prosigan sus estancadas conversaciones sobre diferendos australes y expresó el deseo de que lleguen a soluciones "armoniosas y de mantener la paz de la gran familia de naciones americanas".

Una nota brasileña entregada en Brasilia por el Secretario General de la Cancillería al Encargado de Negocios chileno Eduardo Bravo fue distribuida hoy por el Ministerio de Relaciones Exteriores aquí.

La nota indica que teniendo en

cuenta los comunicados de los Gobiernos de Chile y Argentina, el Gobierno brasileño "ve con preocupación la gravedad de la situación" en que se encuentran las relaciones de los "países hermanos y vecinos".

Luego de destacar que se mantiene fiel al principio de no intervención, "el Gobierno brasileño hace un vehemente llamado a los Gobiernos de Chile y Argentina en el sentido de que prosigan en sus entendimientos guiados por el firme deseo de llegar a solucionar armoniosas y de mantener la paz de la gran familia de naciones americanas".



HOY SE CASA. — Nueva York, diciembre 14. Lord Snowdon, ex-esposo de la Princesa Margarita de Inglaterra, contraerá matrimonio hoy. Foto de archivo de 1975.



PARTIDARIOS DEL SHA. — Isfahan, Irán, diciembre 14. Armados de estacas, unos partidarios del Sha Mohammad Reza Pahlavi se lanzan a las calles de esta ciudad central iraní en una manifestación, luego de tres días de luchas callejeras y motines con el Sha.